

Arlenis Sierra termine sixième au Grand Prix de l'Escaut



Arlenis Sierra a réussi au Grand Prix de l'Escaut son résultat le plus remarquable de la saison. Photo des archives.

La Havane, 8 avril, (RHC).- La cycliste cubaine Arlenis Sierra a terminé sixième au Grand Prix de l'Escaut sur route, en Belgique. C'est la position la plus remarquable qu'elle a réussie dans la saison 2021. La star du club A.R. Monex, se prépare afin d'arriver dans la meilleure forme sportive aux Jeux Olympiques de Tokyo pour lesquels elle a déjà obtenu son billet.

Sur un terrain plat qui a profité aux plus rapides, Arlenis Sierra s'est remise d'une chute au milieu du parcours de 136,2 km. Elle a défié le froid violent auquel elle n'est pas habituée et les 50 autres coureuses qui ont lancé le sprint. Et comme «poisson dans l'eau» Arlenis Sierra a été incluse dans le Top Ten privilégié de la course classe 1.1 de l'élite de l'Union cycliste internationale.

Arlenis a honoré son statut de leader de son équipe.

Source : www.jit.cu



Radio Habana Cuba